

## 久しぶりの教室で



8月25日から第2学期の学校生活が始まりました。夏休み期間中、本校およびいわき市内全域の小中学校において、大きな事故や事件がなく2学期がスタートできました。とてもうれしく思います。

新型コロナウイルス感染症は、市内においてもまだ収まらない状況であります。学校におきましては、引き続き換気、手指の消毒、健康観察の徹底等の感染拡大の防止に努めながら、教育活動を進めてまいります。

2学期は、子どもたちも楽しみにしている行事が多く予定されています。市内の感染状況を注視しながら、方法や時期を工夫して、可能な限り実施できるようにしてまいります。ご理解とご協力をお願いします。

# 学校だより



第 6 号  
いわき市立  
久之浜第二小学校  
校長 菅原 真



## 八月二十一日 奉仕作業

休日の早朝より、お集まりいただいたの校庭の除草作業ありがとうございました。おかげさまで、夏の間に成長してしまった校庭の雑草もきれいになり、休み時間には子どもたちが元気に遊んでいます。



## いきいきタイム



縦割り班活動で、校舎前の花壇の除草を行いました。子ども達で育てている花壇も、夏の間には草が生えてしまいましたが、1年生から6年生で協力して花壇をきれいにしました。声を掛け合ったり、協力したりと仲良く活動する子供たちを誇らしく思いました。

## 久しぶりの



## 給食



## 用務員さん紹介

1学期までお勤めいただいた用務員の西山さんに代わって、九月一日より新たに、佐藤守さんに用務員として来ていただくことになりました。